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平成２９年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 

※平成２９年１２月５日（火） 

議  員 質 問 事 項 

１ 山  中  正  樹  議員 
１ 市町村合併について 

２ 平和について 

２ 井 上 博 明 議員 

１ 高齢者移動支援施策について 

（１）｢かなちゃん手形｣の利用頻度の把握とその傾向について 

（２）平成２９年度からスタートした運転免許証返納制度の利用

実績と利用者の声の把握及びその傾向について 

（３）山坂が多い本町において、高齢者に対する「電動アシスト 

付自転車」の購入補助制度を創設する考えについて 

２ 横須賀水道半原水源地跡地について 

（１）基本計画の策定状況について 

（２）ファミリアミーティングにおいて出された意見について 

（３）跡地の権利関係の今後の予定について 

３ 地域経済の活性化について 

（１）平成２９年度から「広報・シティセールス班」が総務課 

   に設置されましたが、これまでの成果と評価について 

（２）圏央道開通や「相模原・愛川ＩＣ」、「相模原ＩＣ」に近 

   い立地特性を活かした本町のＰＲの取り組み内容と今後 

   の展開について 

（３）町内企業や友好都市、県内市町村の協力を得て、中津地 

   区で地域特性を活かした物産展を開催する考えについて 

３ 岸 上 敦 子 議員 
１ 雑誌スポンサー制度について 

２ 「ＬＬブック」について 

４ 阿 部 隆 之 議員 

１ 停電について 

（１）今回の停電原因の詳細について 

（２）停電の際の役場機能維持のためのシステムについて 

２ イベントにおける愛川ブランドについて 

５ 渡 辺   基 議員 

１ 「民生委員協力員」制度の導入について 

（１）「民生委員協力員」制度を導入している近隣自治体の状況に

ついて 

（２）本町で「民生委員協力員」制度を導入する考えについて 

２ 学校給食費の公会計化について 

（１）近隣市町村の公会計化の状況について 

（２）学校給食費の公会計化導入の考えについて 

６ 小 倉 英 嗣 議員 

１ 林道の管理について 

２ 山ビル対策について 

３ 荒廃農地について 
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※平成２９年１２月６日（水） 

議  員 質 問 事 項 

７ 小 林 敬 子 議員 

１ 町営住宅について 

（１）現在、空き家となっている箇所と件数、及びその募集 

   状況について 

（２）入居の契約をしているが、実際に住んでいないと思わ 

   れる住宅への対応について 

（３）共同生活を送るうえでのルールの周知方法について 

２ 志田山残土崩落について 

（１）今回の残土崩落の原因について 

（２）県では、崩落した部分についてどのような指導をされ

たのか。 

（３）町では運び込まれた土砂の安全性についてどのように 

   確認しているのか。 

３ 温かくておいしい中学校給食について 

（１）大磯町のデリバリー給食問題を通して見えてくる本町 

中学校給食の課題について 

（２）親子方式を取り入れている先進自治体視察の内容につ 

   いて 

８ 佐 藤 り え 議員 

１ 小学校へのプログラミング教育について 

（１）必修化に向けての取り組み状況について 

（２）本町における具体的な目標について 

（３）本町への導入における主な課題と対策について 

２ 自転車利用者への安全対策について 

（１）本町における交通事故及び自転車事故の状況について 

（２）幼児・児童・生徒の自転車安全教育の取り組みについ 

  て 

（３）大人自転車交通安全教室の取り組み状況について 

３ 「＃７１１９」の普及促進について 

９ 鈴 木 信 一 議員 

１ 公共交通等の利便性向上について 

（１）これまでの成果と課題について 

（２）実施時期の見直しについて 

（３）愛川町役場から原当麻駅、北里大学病院、相模大野駅 

 方面へ乗り換えなしで行ける路線の新設を求める考

えについて 

２ 高齢者や視覚障がい者の選挙権を保障する取り組みに

ついて 

（１）視覚障がい者への選挙公報について 

（２）第１０区投票所の熊坂児童館は出口が階段であるため 

腰の悪い高齢者や障がい者にとっては、大変危険であ

ると思われます。だれもが安心して投票できる環境を

整備する考えについて 
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議  員 質 問 事 項 

１０ 佐 藤   茂 議員 

１ 高齢者の町内移動手段について 

（１）町内循環バスの今後の運行について 

（２）行政提案型協働事業で、高齢者の移動手段を新たに創

設する考えについて 

２ 半原地域における観光・産業連携拠点づくり構想につい 

 て 

（１）構想実現に向けた、現在の進捗状況について 

（２）構想実現に向けた、今後のスケジュールについて 

１１ 木 下 眞樹子 議員 

１ 中学校２年生の職場体験について 

（１）職場体験実施後、生徒から出された意見等について 

（２）職場体験実施後、事業所から出された意見等について 

（３）職場体験のこれまでの成果と評価について 

（４）職場体験の今後の展開と見通しについて 

２ 個人による手作り品を出店する機会の提供について 

１２ 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 愛川町みんなで守る環境美化のまち条例について 

（１）条例の施行前と施行後の町の環境美化の変化と町民等

の意識の変化について 

（２）ごみ収集所やバーベキュー等の河川ゴミ、家電等の不

法投棄の現状について 

（３）禁止・遵守事項等に係る違反行為の中止や是正に必要

な指導・勧告、命令がなされた事例や、罰則を科した

事例について 

（４）「愛川町みんなで守る環境美化のまち条例」の見直しに

ついて 

２ 町長の本町への思いについて 

（１）町長に就任してから現在までの愛川町長としての自己

評価について 

（２）町長選挙時に掲げた公約や政策の進捗状況及び実施状

況について 

（３）本町への思いと次期町長選へ出馬する考えについて 

 


